



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>190 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>976</b>               |
| Prix       | <b>1 590 000 €</b>       |

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Située dans un secteur privilégié de La Turbie, cette maison vous séduira par ses espaces intérieurs, son calme et sa vue imprenable sur la mer et la principauté de Monaco. Composée au rez-de-chaussée d'une chambre avec salle d'eau attenante, elle offre au niveau supérieur trois chambres avec vue sur la mer, reliées par un balcon communiquant, et deux salles de bains avec sanitaires. Nichée à l'abri des regards indiscrets dans un écrin de verdure, cette lumineuse villa bénéficie d'un ensoleillement permanent grâce à son exposition plein sud. Ce havre de paix au charme bucolique offre une vue ...

*Located in a privileged area of La Turbie, this house will seduce you with its interior spaces, its calm and its breathtaking view of the sea and the principality of Monaco. Composed on the ground floor of a bedroom with adjoining bathroom, it offers on the upper level three bedrooms with sea views, connected by a communicating balcony, and two bathrooms with toilets. Nestled away from prying eyes in a green setting, this bright villa benefits from permanent sunshine thanks to its south-facing exposure. This haven of peace with bucolic charm offers breathtaking panoramic views of the sea, the ...*

## IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

